

17.03.2021

*An alle Schulleitungen der Schulen in der Stadt Marburg
sowie im Landkreis Marburg-Biedenkopf*

Sehr geehrte Damen und Herren,

viele von Ihnen haben uns angesichts steigender Inzidenzzahlen mit SARS CoV2 angefragt, ob die Durchführung weiterer Öffnungsschritte gerade in einem Landkreis mit einer Inzidenz über 100 sinnvoll ist. Da viele von Ihnen – mit Blick auf die laufenden Planungen der Unterrichtsabläufe, aber auch auf die verlässliche Planbarkeit für Eltern und Schulen – um eine zügige Entscheidung gebeten haben, unterrichten wir Sie hiermit aktuell über die Ergebnisse einer gemeinsamen Besprechung von Gesundheitsamt, Staatlichem Schulamt Marburg und den beiden Schulträgern.

Die Stadt Marburg und der Landkreis Marburg-Biedenkopf haben auf dringenden Rat des Gesundheitsamtes in Abstimmung mit dem Staatlichen Schulamt am heutigen Mittwoch, 17.03.2021 entschieden, dass die Jahrgangsstufen 7 und höher - anders als geplant – ab dem 22.03.2021 nicht in den Wechselunterricht kommen, sondern bis zu den Osterferien weiterhin im Distanzunterricht beschult werden. Damit wird als vorbeugende Maßnahme den steigenden Inzidenzen Rechnung getragen.

Für die Klassen 1 bis 6 und für die Abschlussklassen bleiben die aktuell gültigen Regelungen unverändert wie bisher.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis für diese Entscheidung.

Blieben Sie gesund und zuversichtlich.

Mit freundlichen Grüßen



Kirsten Dinnebier
Stadträtin



Marian Zachow
Erster Kreisbeigeordneter